

Se cierra el cerco contra la COVID-19 en Tulipán pero no se aplicará cuarentena total

- Última actualización: Sábado, 25 Abril 2020 13:10

Visto: 18110

De los [nuevos casos reportados como positivos de COVID-19 en Cienfuegos](#) durante abril, seis pertenecen a un evento de transmisión activo en la barriada de Tulipán. Sin embargo, por el momento no se aplicará una cuarentena estricta en las 22 manzanas delimitadas y en vigilancia epidemiológica.

[El 25 de abril se informa de un nuevo caso relacionado con este evento.](#)

La cuarentena total ha sido desestimada porque “la situación está perfectamente controlada, debido a la rapidez con la que se han adoptado todas las medidas”.

Específicamente en este foco 205 contactos fueron determinados y aislados. Se realizaron test rápidos para las personas que no eran contactos directos. Entre las 5:00 pm y las 9:00 pm del 23 de abril, con la colaboración de todos los pobladores y el personal de salud, se realizaron en tiempo récord 625 pruebas rápidas.

Esta acción determinó 5 pruebas con resultado positivo. A partir de entonces, estas personas fueron considerados como sospechosas y aisladas. Se les realizó PCR, muestras enviadas hoy en la mañana al IPK.

Se decidió para todo el reparto, adoptar medidas de refuerzo de la pesquisa activa, limitar la movilidad de las personas, así como emplazar un grupo de profesionales de experiencia y cuadros técnicos, para ayudar a los equipos básicos de salud. “Allí trabajan enfermeras muy competentes y de experiencia, junto a médicos de familia muy jóvenes, que están haciendo su especialidad, y sin dudas agradecen este refuerzo”, explicó Salvador Tamayo Muñiz, director provincial de Salud.

En la zona se han reforzado también los 5 consultorios médicos, y se han adoptado otras medidas para la desinfección de los espacios públicos y viales, que se suman a las acciones anteriormente implementadas en el policlínico del Área V para mantener la vitalidad y protección de ese centro asistencial.

Según el Director Provincial de Salud, “se ha distinguido en el manejo de la epidemia la integración de todas las acciones y especialistas, con acciones muy coherentes, desde el Consejo de Defensa Provincial hasta la zona”.

“Todos los vecinos y las autoridades han mostrado disposición de cooperar para encontrar las explicaciones causales, y adoptar las medidas que correspondan para evitar la propagación. Ha sido significativo el nivel de disciplina, comprensión y estado de ánimo del pueblo de

Tulipán”.

¿Cuándo se debe aplicar una cuarentena total?

El Dr. Salvador Tamayo Muñiz explicó que la cuarentena es una medida que se adopta cuando hay una transmisión local bien definida, difícil de controlar y donde no se explican las causas de infección. "Este caso no es el de Tulipán, donde hay absoluto control de la situación, a partir de una investigación rápida, oportuna y eficaz".

Tamayo Muñiz se manifestó optimista por la rapidez y efectividad de las medidas tomadas que han permitido detectar nuevos casos derivados de investigaciones epidemiológicas. "No es grato para nadie escuchar que se reporten nuevos casos positivos, pero es bueno que estemos detectando personas asintomáticas y realizando controles de foco que rompan la cadena. Las medidas nos van a permitir ir cerrando este evento local, pero vamos a mantener de forma reforzada una vigilancia en Tulipán".

El Consejo Popular no está en cuarentena, sino que se refuerza el aislamiento social con vistas a proteger al pueblo y las personas más vulnerables.

[Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos](#)

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)